

OPINIÓN

## La cacería en Twitter, otra vez

JUAN PEDRO DOMEQ

19 JUN. 2017 | 09:10



Las redes sociales arden con la muerte del torero Iván Fandiño.

### ÁLBUM: El último adiós a Iván Fandiño

[<http://www.elmundo.es/album/cultura/toros/2017/06/18/5946ec6422601dba288b45c1.html>]

### Jarocho, el doble testigo de las muertes de Barrio y Fandiño

[<http://www.elmundo.es/cultura/toros/2017/06/18/5946c0cc46163fb5078b45a4.html>]

### Obituario: el último torero vasco

[<http://www.elmundo.es/cultura/toros/2017/06/18/5945ad6ee2704e82048b4605.html>]

Cuando aún no nos habíamos repuesto del dolor de la muerte de **Víctor Barrio**, el mundo del toro vuelve a sacudirse con el temblor de la pena que nos trae la noticia de la tragedia de **Iván Fandiño** en el sur de Francia. La muerte genera unos poderosos sentimientos de solidaridad y empatía. Es por eso que en estos momentos de dolor todos nos reconocemos como una familia. Un grupo humano que tiene como elemento vertebrador al toro y que necesita hoy verse, reconocerse, tocarse, abrazarse. Necesita saberse unida.

Ayer en Las Ventas, y en todas las demás plazas que dieron festejos, hubo una necesidad especial de afecto mutuo. Son estos terribles momentos en los que todos somos uno, por encima de nuestras maneras de entender el toro.

A la Fundación le corresponde enfrentarse a la parte más oscura que hoy en día suelen traer estos tristes acontecimientos. La miseria de ciertos individuos encuentra en estos hechos una mecha que enciende los peores sentimientos que a veces puede albergar un ser humano. Pero es que como nos recordaba la aterradora sentencia de **Fernando Aramburu**, «en cuanto los ideales son declarados superiores a los hombres, comienza la cacería». Y cierto animalismo ha declarado que el ideal de su lucha por la igualdad entre las especies es superior a la de cualquier hombre que se oponga.



**Fundación Toro Lidia**  
@ftorodelidia

Seguir

Nuestros abogados están trabajando con los mensajes recibidos. En los próximos días interpondremos las primeras denuncias. Gracias a todos 🙏 [twitter.com/victorinotoros...](https://twitter.com/victorinotoros...)

17:10 - 18 Jun 2017

244
379

¡El Mundo te regala una TABLET! Suscríbete ahora a ORBYT por sólo 7,99€/mes [¡LO QUIERO YA!](#)

emprendido la cacería de todo lo taurino, rebasando cualquier límite moral y en muchas ocasiones, también legal.

A estas alturas es triste que no nos sorprenda ya la relación entre cierto animalismo y un carácter sociópata, incapaz de empatizar con el sufrimiento de sus semejantes. Lo hemos visto tantas veces que no puede ser tachado de hecho aislado. Viendo los compañeros de viaje, cualquier persona de buena voluntad que profese un lógico amor por los animales debe preguntarse si militar en el animalismo no será estar en el barco equivocado.

La Fundación abrió hace tiempo en su web un canal de denuncias. Un canal en el que por desgracia, a pocas horas de la muerte de **Iván Fandiño**, ya se contaban por cientos los correos recibidos con mensajes que harían horrorizar a cualquier persona emocional e intelectualmente sana. Algunos de estos mensajes tendrán respuesta en los tribunales, en una camino lento y silencioso que la Fundación se compromete a recorrer hasta el final. Tened la tranquilidad que aun cuando la rabia por los ataques recibidos se haya extinguido, nosotros seguiremos implacables en nuestra denuncia, da igual el tiempo que pase.

Pero ver la virulencia de los ataques, de un sector de la población que es capaz de cosificar hasta tal punto a los aficionados al toro por desconocimiento de un arte complejo como es la tauromaquia, nos hace redoblar nuestra apuesta por la educación.

Necesitamos hacer más por llevar la cultura del toro a esos sectores de la población cuyos únicos mensajes sobre la tauromaquia son los que reciben de movimientos animalistas.

Esta semana presentábamos el Programa **Víctor Barrio** para acercar la tauromaquia a los más pequeños. Sólo el primer paso en un esfuerzo que nos atañe a todo el mundo del toro, salir a explicar, a contar, a educar. Esta batalla sólo la podremos ganar si asumimos la carga histórica que nos ha tocado vivir, una época en la que la tauromaquia no se va a salvar sola, sino que va a requerir de nuestra parte un esfuerzo pedagógico considerable, que pueda contraponerse a un mensaje simplista y vacío del mundo animalista.

Nuestra obligación en este sentido es hoy mayor, si cabe. Por **Víctor**. Por **Iván**. Es lo menos que podemos hacer por ellos.

**Juan Pedro Domecq** es patrono de la Fundación Toro de Lidia

#### 41 COMENTARIOS



**rosanz**

19/06/2017 06:19 horas

#8

Ayer, en televisión no se podía ver la noticia sin que te pusieran en primer plano los tweets insultando o mofándose del torero. Igual que cuando hablan de acoso escolar con las imágenes de la paliza que le están dando [leer más](#)



**Rocheau**

19/06/2017 04:15 horas

#3

Espero que la gente cuyo odio hacia otra persona es tan profundo sea puesta a disposición judicial. Hay que acabar con estos comportamientos de una vez y para siempre. [leer más](#)

[Ver 41 comentarios](#)

#### Enlaces de interés